

PantallasAmigas es una iniciativa para la promoción del uso seguro y saludable de las TIC (Internet, telefonía móvil y videojuegos online) y el fomento de la ciudadanía digital responsable en la Infancia y la Adolescencia.

Nace en 2004 y su labor se concreta en muy diversas actuaciones como es la edición de publicaciones y materiales didácticos, la celebración de jornadas divulgativas y talleres,

la realización de investigaciones y la sensibilización e información por medio de diferentes canales.

PantallasAmigas cuenta con el apoyo de EDEX, organización no lucrativa de acción social con más de 30 años de trayectoria en la promoción del desarrollo integral de la infancia y la adolescencia.

www.pantallasamigas.net

Guía sobre adolescencia y sexting: qué es y cómo prevenirlo



OBSERVATORIO DE LA SEGURIDAD DE LA INFORMACIÓN